

Año VII—Número 1850

Quito, República del Ecuador

Sábado, 1° de Febrero de 1908

## Calendario de "El Tiempo" PARA 1908

Se encuentra ya a disposición del público este acreditado calendario. Es un libro que, como en nuestros talleres de fotocaligrafía, en litografía y reproducción de la autoridad caligráfica, que lo ha examinado y revalidado, como los anteriores, con sumo cuidado y escrupulosidad profesional.  
El calendario de St. Domingo, siendo el primer año de su aparición, se ha distinguido por su abundancia natural; por la exactitud y precisión de sus datos cronológicos, históricos, políticos, filosóficos y astronómicos.  
El precio de cinco centavos ejemplar, en treinta centavos la docena, y contra suceso la gruesa, pone al calendario de "El Tiempo", al alcance de los pobres y de los estudiantes de dentro y fuera de la capital, que deseen hacer buen negocio.

## Algo más SOBRE AGUA POTABLE

El gobierno ha remitido a la municipalidad, por ser asunto de incumbencia de esta corporación, la propuesta del señor Harman para proveer de agua potable a la capital.  
Hemos hablado ya de la propuesta análoga del señor Aurelio Cañadas; manifestando que ella carece de claridad y de expresión de detalles que deba conocer perfectamente las condiciones de la obra y si el precio de ésta es ó no aceptable.

La propuesta del señor Harman es más obscura, y más deficiente en pormenores, y por lo mismo creemos que el municipio ha procedido con cordura al pedir a dicho empresario algunas aclaraciones que son de todo punto indispensables, para darse cuenta cabal de lo que se propone.

En efecto, el señor Harman, de una manera vaga, dice que el agua que pondrá en Quito es de Santa Rosa, pero no puntualiza si esa agua es de propiedad particular ó no lo es; y este silencio, tratándose de una condición esencialísima para efectuar el contrato, no hace presumir que el agua sea materia de litigios posteriores, que le costarían muy caro al municipio, porque si el agua tiene dueños y no es en cantidad tal que permita distraerse dos ó tres molinos, aquellos no se dejarán arrebatar un elemento que constituye el alma, la vida de los terrenos, é indudablemente tendrán que defender sus derechos, á menos que el municipio comprase los fundos.—Y cuánto llegarían á valer estos?

Ofrece el señor Harman colocar una tubería de diez y ocho pulgadas (de diámetro ó de espesor) que suministre agua potable en abundancia para toda la ciudad de Quito.  
Si es potable se entiende que serviría solo para los usos domésticos, internos, dirémoslo así, de los pobladores de Quito; y no para el lavado y aseo de la ciudad.

Y quién comprueba ó certifica que el agua es potable, ya que no expresa el contratista que ésta ha de ser examinada y analizada previamente?—Porque si cuando llegue á Quito, se ve que no es potable,



El que fue señor don **† Jerónimo Figallo**  
con su familia, residente en Valparaíso (Chile)

habremos recibido los quiteños una grave decepción.

La provisión de agua requiere, naturalmente, la construcción de obras especiales para el buen uso de ella, y el señor Harman se limita á decir que colocará una tubería de hierro desde Santa Rosa hasta el centro de la ciudad; es decir, que así como entra el agua por el un lado del tubo, saldrá por el otro y como éste último ha de hallarse en el centro de la ciudad, ya nos imaginamos ver el agua saliendo del tubo en la plaza de la independencia y derramándose por esas calles de Dios, en un torrente no interrumpido y arrasador.

Habia también Mr. Harman de la obra de mano, pero en términos tales, que no nos es fácil entender qué es lo que verdaderamente ha querido expresar.

Todas estas circunstancias han impulsado al municipio para pedir al señor Harman que aclare y precise los términos de su contrata; y cuando lo haga, podremos entonces emitir definitivamente nuestra humilde opinión respecto á la conveniencia y valor de la propuesta.

### Incorregibles

[Editorial de nuestra edición portañesa]  
Por los documentos que se vienen publicando, queda comprobado que la nomenclatura y la más acabada corrupción política, preparaban una nueva revolución, fraguaban un nuevo y desahogado plan contra el orden público y las instituciones proclamadas y sostenidas decididamente por la opinión pública.

Un jefe de alta graduación, que mereció honores y distinciones por parte del gobierno, quiso borrar sus ejecutorias con una sola y deslayada acción, volviéndose contra los mismos principios y las mismas instituciones proclamadas por él, perdiéndose, descendiendo hasta muy abajo en punto á la consideración pública que así como consagra y aplaude todo lo que significa lealtad y posesión, condena severamente las traiciones á una causa, y mucho más cuando esa causa es la de los pueblos.

Por desgracia, la demoralización ha tenido cabida entre ciertos liberales que, con solo la falta de disciplina, han demostrado plenamente que para ellos los principios son cosa secundaria y no valen nada ante el desborde de sus locas ambiciones.

Hombres que podrían figurar festajosamente conservándose en el puesto que les corresponde, se pierden y se anulan totalmente, cuando se dejan arrastrar por la vanidad ó un necio orgullo, que les hacen revolverse contra su propia causa y el caudillo de ella, desahogado temerariamente á la opinión pública, que les rechaza y condena sus procedimientos.

Tales liberales son los que sirven eficazmente los intereses de los ultramontanos, cuyo sistema no es otro que el de alentar las pasiones que descubren en nuestras filas para la más labor de la desunión, único recurso en que confían para el éxito de sus empresas y el logro de sus aspiraciones.

Y parece inepta que no haya suficiente patriotismo, ni siquiera medianamente recitad de criterio, para dominar las propias pasiones, subordinarlas al cumplimiento de sagrados deberes y ahogarlas en el pecho, pensando únicamente en servir á los verdaderos intereses nacionales.

Cuando, cabalmente, necesita el país de paz absoluta, de tranquilidad completa, no solamente para la obra de su progreso moral y físico, sino también para abanderar á muy en los intereses de carácter internacional, costáramos condescendidos ó ocupáramos únicamente de regir los avances de la ambición desviada, desbaratar planes subversivos y escarmentar á revoltosos sus

programa, sin bandera, sin principios?

Esos malos liberales, haciendo causa común con los ultramontanos, han dejado sembrada la semilla de la discordia y también han dejado instruidos á sus semejantes, alicionados para nuevas tentativas de revuelta.

Pero el gobierno, que cuenta con el favor de la opinión pública, conoce todos esos planes, está muy al corriente de cómo se desarrollan y sabrá, como hasta aquí, cumplir estrictamente con el sagrado deber de mantener la paz de la república.

Estas atenciones no le impiden, por otra parte, dedicarse con ahínco á las más importantes labores administrativas, que van produciendo los mejores resultados.

Y estos resultados llegarán á ser altamente satisfactorios cuando, por el escarmiento definitivo de los revoltosos se haya añadido completamente la paz que anhelan los pueblos, siempre dispuestos á rechazar todo lo que significa una amenaza contra sus más caros intereses.

Tengan la seguridad, los que continúan conspirando, de que sus planes antipatrióticos fracasarán, como fracasaron todos los anteriores.

Si están empeñados en la más odiosa de las revueltas, deben tener la seguridad de que la opinión pública les rechaza airada; porque la opinión pública no se aviene con ambiciones raras y condena á los traidores, á los traidores.

Resolváanse á sufrir las consecuencias de su temeridad... y vamos adelante!

### Servicio cablegráfico

#### Portugal

Lisboa, 27.—Se ha expulsado á los correspondientes de periódicos extranjeros.  
Las calles están desiertas y prohibida la agrupación de gente.  
Han sido apresados capitanes, y se han tomado to la clase de seguridad y prevenciones en dos cuarteles, donde hay dos mil presos.  
Los cañones del fuerte del Buen Suceso, han sido emplazados con dirección al río.

Los ministros están constituidos en consejo permanente.

**Argentina**  
Buenos Aires, 27.—Los congresistas proyectan reunirse en alguna otra población pero el presidente está resuelto á impedirlo á toda costa.

La opinión pública aprueba plenamente la censura del congreso.  
No hay ninguna perturbación en ninguna parte del país.

—El presidente ha resuelto hacer uso de la fuerza pública, si para el caso fuese necesario, á fin de impedir la reunión del congreso, y apelar á sus facultades ejecutivas decretando la disolución parlamentaria.

Dicen los congresistas que no obedecerán tal decreto.

Prevalce calma completa en todo el país.

La flotilla de destructores alemanes ha llegado.

Permanecerá en la rada exterior hasta el amanecer.

**España**  
Almería, 27.—Han zarpado á bordo del transatlántico francés centenarios de inmigrantes, para Buenos Aires y Montevideo.

Por cartas que los almerceses dirigen desde Chile, quejarse de los malos tratamientos que se les da en las minas é imploran para que se les repatrie.

Valencia, 27.—Se ha verificado un meeting para protestar de la administración del director del pueblo.

Los diputados Borrás, Zilmorte y otros personajes adictos al partido radical, fueron muy ovacionados por sus elocuentísimas peroraciones. Aprobóse la protesta y se contrató los pases del caso para acentuarla.

Bilbao, 27.—Se celebró un meeting de socialistas. Dijose que la administración matará el sufragio, y fueron lanzados rudísimos ataques á Maura.

Barcelona, 27.—La reunión que se verificó en Tarragona, estuvo atestadísima. Centenares de personas quedaron en las calles.

Hubo por parte de la policía gran despliegue de medidas preventivas. Ribot, Corominas, Mole, Sunol y Carri, individuos del partido radical, salieron en defensa del sufragio atacando desahogado al gobierno y á los regionalistas, calificando á una y otra entida les como plagas de la sociedad.

Sunol dijo que el sufragio es una arma más potente en Cataluña, y que se defenderá ese derecho á brazo partido, refutando los reaccionarismos de Maura.

También haremos, agregó: una cuestión de honor la derogación de la jurisdicción.

Madrid, 27.—Han marchado para Sevilla los reyes, quienes llevan consigo al infante del trono.

También van el duque de Connaught y los palatinos.

El gobernador de Sevilla ha tomado toda clase de precauciones, prohibiendo el acto de arrojar flores y palatinos.

Ha sido detenido en ese lugar un joven estudiante, que paseaba por el parque y á quien se le creyó anarquista. Comprobada después su identificación, se le puso en libertad.

Santa Cruz, 27.—A consecuencia de lluvias, desprendióse un pedazo de la cubierta de la fábrica de electricidad, aplastando á dos novios que charlaban amorosamente.

**Estados Unidos**  
Nueva York, 27.—Por cartas particulares recibidas de Lisboa, comunican que se intentaba dar un golpe para capturar al desfigurado primer ministro Franco, que una fuerza de caballería custodia su casa. Se han inutilizado los cañones, quedando las recámaras del regimiento N. 3°. Se le han quitado los siles del batallón de infantería número 14, porque ámbos proyectaron atacar el palacio. Se tiene en reserva el paradero del preso político Chagas Franco y otros se supone que fueron deportados á la América.

**EL NUEVO BAZAR AMERICANO.**—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPANIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retratar de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía; como placas de vidrio y de películas, papel Solto y Velox, fondos de nubes y bosques, tripodes, tarjetas, planchas-ferrotipo, tubos "M. 2," internas, polvos, ácidos, aditamentos para fijar, sujeta-placas para Kodak, álbums artísticos para retratos, cubetas, presas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y borrar papel solto, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramelos del extranjero y de la fábrica La Italia á precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas de California. Ventas por mayor y menor.

# CIGARRILLOS PROGRESO-elaboración higiénica a vapor

Washington, 27.—Mañana firmará el ministro de embajador francés, Mr. Jusserand el nuevo tratado comercial franco-americano que, pincipiará a regir desde el primero de febrero. Francia concede la tarifa mínima al petróleo americano, como también al café de Puerto Rico, reduce los actuales derechos sobre maquinarias y cereales, desistiendo del examen microscópico de las carnes americanas. También permitirá que a través de territorio francés el jurado americano, destinado a Suiza. Estados Unidos reduce el veinte por ciento sobre los derechos de champagne, vinos espumantes y otros artículos; también modifica la de "alimentos puros", según desos de Francia.

—El secretario Root llama la atención de los manufactureros americanos para que se preparen a concurrir a la exposición internacional de Tokio en 1912.

**Italia**  
Roma, 27.—De la catedral desaparece el cáliz ciclado cubierto de diamantes, rubíes, topacios, cuyo valor se estima en cien mil libras, que el rey de Francia regaló a Dell'Angera y otros objetos de la colección Del'Angera.

**Japón**  
Tokio, 27.—El gobierno ha ordenado a los gobernadores de las provincias y al prefecto de Tokio que permita sólo la emigración japonesa a las islas Hawaii y también prohíbe la emigración de obreros a los Estados Unidos.

## El doble crimen

### COMENTARIOS

Motivo de muchas cuartillas serían los comentarios que hasta el día se han hecho sobre el crimen de la calle de Boyadé, como generalmente se ha llamado este tráfico sucio.

Aparte de los que la prensa local ha lanzado a la publicidad, circulan por las calles, de íres, reflexiones y comentarios más ó menos importantes.

De esos comentarios recetan algunos sobre la administración de justicia.

Quien opina que el crimen quedará sumido en hondos tinieblas, porque el sumario en formación no arroja suficiente luz para determinar a los delincuentes; quien, que la oficina investigadora no ha estado suficientemente prolija en atar cabos, en perseguir, y en seguir las huellas; y no ha faltado alguno, que haciendo referencia a crímenes viejos, quiera vaticinar los nefastos resultados anteriores, para este caso excepcional de criminalología que bien merece toda la atención de la justicia, los desvelos de la policía y hasta los mayores sacrificios personales y pecuniarios.

Si podemos creer en la impunidad, esto es una dolorosa manifestación de salvajismo incompatible con las doctrinas liberales que predominan en el país, y que por fortuna cunden con éxito envidiable en la propia organización y en la naturaleza del pueblo guayaquileño.

La impunidad en el caso presente, sería el triunfo amargo de la delincuencia, en las más dolorosas de sus manifestaciones, las del asesinato y el robo; no estamos de acuerdo con los que dudaban del éxito policivo y mucho menos con los que hablan de influencias más ó menos superiores, puestas en juego para despistar a las autoridades, ó para recabar de ellas parcialidad alguna.

Se trata del honor de los jueces; de la integridad de los funcionarios de instrucción e investigación; del buen nombre de la policía; de reparar con un ejemplar castigo el ultraje inmenso sufrido a la sociedad entera; de evitar el espasmos contagioso que padiera desarrollarse en las mesas cultas é ilustradas; de prevenir á los incitados ya en la carrera del delito; y sobre todo, de cobrar justamente dos muertes violentas, realizadas en un extranjero laborioso y honrado, y en su buena y noble esposa, víctimas de la más abyecta ambición, y acaso de la más injusticia legislativa.

Sea la mano de un Medea moderno ó el beso infame de un Judas, ulterior, el homicidio debe ser inflexible.

Hay casos en que la piedad sobre y en que la misericordia es un abnajo lecuandante para el desarrollo del crimen. Ni piedad ni misericordia.

Ante el rostro severo de la imparcialidad y la mirada honda de la justicia deben doblegarse esas virtudes pasivas fruto de cerebros que inmensa infinidad de más de retelar ineficaces degeneraciones morales, dejan finestros resultados en las sociedades.

Debe verse so lamente el fecundo poder de la justicia, dogmatizando los escuños de los victimarios; que no se escue-

che el rumor de la piedad, y domine únicamente la voz segura y firme de la ley; que no se vea á los abismos del olvido este drama fatal; que venga con abramador magestad el castigo y que á tiempo que se registra el nombre de los criminalmente en los libros del presidio, se grave en el de los jueces en el corazón de la sociedad y en la gratitud nacional.

(El Taxista.—Guayaquil).

## LAS NIÑAS, BENDITAS ELLAS

La juventud es el mayor de los dones de esta vida, la primavera de la existencia, edad de la belleza, de las ilusiones en que rícos y pobres cultos é iletrados, sienten circular por las venas las fuerzas poderosas de una existencia mágica y risueña. Añádese á la juventud la inocencia y tenemos el ideal de una doncella.

A quien no le bate el corazón de alegría al ver el espléndido goce y vivacidad que distinguen á la mujer en su edad sublime. Solo se nos ocurre en todo su fuerza cuando contemplamos á una mojecita lánguida y débil, cuya salud parece perdida dejándola como un pájaro sin alas. Las diversiones no la distraen, la alegría y el jolgorio no la atraen, y la palidez se acentúa, quitándose de un gracioso cuerpo la esencia de la juventud. Qué contraste! La señorita Laura Diaz C. conocida vecina de Valparaíso, que cuenta la edad ideal de 17 años, ejemplifica lo que pueden las reputadas Píldoras Rosadas para personas pálidas, para devolver la vivacidad y alegría propios de un cuerpo sano, á las mojecitas americanas. Su testimonio fué completamente voluntario y sin solicitud, y á continuación va un extracto:

"Vengo á certificar que estoy padeciendo de anemia por espacio de un año, con decaimiento general del cuerpo, mucho sueño, falta de apetito, digestión dificultosa, con el consiguiente adelgazamiento y demás síntomas alarmantes. Varios médicos me recetaron, pero nada parecía hacerme efecto. Por fin una familia amiga nos recomendó las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, y me procuré un bote en la botica y en el tratamiento de la arcana, coléps púdidos y toda forma de debilidad. En quince días ya experimenté alivio y con cuatro botes que tomé por todo, completé mi curación, por lo que me complazco en manifestar por estas líneas, que pueden publicarse para bien de mis semejantes."

**IMPORTANTE.**—Las Píldoras Rosadas del Dr. Williams se garantizan no contener ningún ingrediente nocivo, y por lo tanto pueden tomarse con entera confianza para purificar la sangre y en el tratamiento de la anemia, coléps púdidos y toda forma de debilidad. En las jaquecas, neuralgias y de más desarreglos nerviosos. Mujeres en todos los países han también reconocido los méritos de esta medicina como un remedio eficaz en los desearros propios del sexo. En venta en todas las farmacias de Europa y las Américas. No se acepten "píldoras rosadas" que no sea del DR. WILLIAMS. Cuidado con las imitaciones ó sustitutos.

**¡LEALO USTED!**  
Se arrienda una quinta cercana a esta capital; dicha propiedad es u a 30 has más hermosas y productivas del Norte. La persona que interese, dirijirse á la Agencia de "El Grito del Pueblo."

Enero 30 57-v. 15

**\$10,000**  
Se necesita una cantidad de diez mil sucos con la hipoteca de un campo central. La persona que desee proporcionar, puede ob eber porirme en esta imprenta.

Enero 30 53-v. 30

**BUEN NEGOCIO**  
En la Empresa de Transportes se venden cartitas con resortes para ser haladas por bueyes.

Enero 30 58-v. 10

**AL PUBLICO**  
La cula de materia que se halla en el alma de los señores M. E. Birrerá & Cia. se rifará el 2 de Febrero del presente año, á las 2 p. m. Las personas que interesen tomar números, ya en vista de su arte y ya teniendo en cuenta su baratura, pueden apresurarse en comprarlos. La rifa tendrá lugar el día y hora anunciados, quedando por mi cuenta los números no pagados y no vendidos. Se recomienda la asistencia á las personas interesadas.

Quito, Enero 14 de 1908.

Camilo G. del Castillo.

20-v. 15

**¿CUAL ES LA NOVEDAD DEL DIA?**  
Los cocktails de Bermouth francés preparados en el HOTEL CONTINENTAL  
Enero 29 52-v. 15

**GUERRA JAPONESA**  
Se vende una hacienda en Santo Domingo de los Colorados, con 5000 matas de cacao, 20 cuadras de potreros, tres sembradores que tienen recibido \$ 1.000. Entenderse en la sucursal de la fábrica "La Italia" con  
J. Rullboa López.  
Quito, enero 8 de 1908. 7-v. 6 m

**VERDADERA JOYA**  
Se arrienda en el ejido Norte de esta ciudad la Quinta "Joya" de la señora Rosa Solano de la Sala. La persona que interese hable con la dueña, en la carrera "Olmedo", casa número 20.  
Quito, Enero 14 de 1908. 17-v. 8

**PREUNTAS SIN RESPUESTAS**  
¿Quién es el más atento y proveedor de ropa?  
¿En qué sastrería se prepara ropa al mejor precio?  
¿Dónde dan más facilidades para el abono de las cuentas?  
¿Quién tiene la mejor sastrería más surtida y con excelente tender?  
BENJAMIN N. PAZMIÑO  
Almacén y talleres situados en Comercio Bajo, donde acaba de recibir un excelente y variado surtido de paños y casimires estilo de Londres.  
Quito, enero 20 de 19 8. 32-v. 30

**OCAISION!**  
Se venden tres birloches nuevos de superior calidad. Aprovechar una verdadera ocasión.  
Para informes dirigirse al señor Ard. Francisco Durán C.  
Quito enero 29 de 19 8. 50-v. 30

**AVISO**  
Vendo leña y madera de Eucalip to de la mejor calidad.—Agencia, casa de la familia Enriquez, esquina de Santo Domingo.  
Manuel M. Enriquez.  
Quito Enero 27 de 1908 44-v. 30

**BUEN NEGOCIO**  
En el Regimiento Bolívar número primero se compran acémilas de las siguientes condiciones:  
El edad de 5 á 8 años  
Estatura de 1 35 á 1 40 centímetros.  
El pago se hace de contado y á buen precio.  
La persona que interese puede enterarse con los Jueces en el cuartel del expresado Regimiento.  
Quito, Enero 10 de 1908. 12-v. 30

**¡ATENCIÓN!**  
Se vende la casa N° 56 de la carrera de Chile. Tiene buenas habitaciones dos huertas, agua potable de vertiente y banos. La persona que interese, puede pedir informes en la oficina de este diario, ó bien al doctor Alejandro Reyes V.  
Quito, Enero 17 de 1908. 28-v. 30

**EN EL ALMACEN**  
BELISARIO L. CALISTO  
Calle de Guayaquil N° 79. A. B. C. TIENE CONSTANTEMENTE EN VENTA cemento romano, excusados varios sistemas de amparas de gasolina, gasolina barata, diamante de algodón para sábanas norias para sacar agua de pozos, aríetes para elevar de ríos y v-rrientes hasta 50 metros de elevación, el gran Genesac precioso material para cubiertas de casas, no más tejas, ni techos de sistema de tierra, filtros para agua, bombas varios sistemas hasta la Avicena, uridarios, vinagre legítimo de vino, casinetas negras doble ancho, muy barato.

TUB RÍAS  
de 1/2, 3/4, 1 1/4, 1 3/4, 2, 2 1/2, 3, 3 1/2, 4, de hierro fundido y de 2, 3, 4 y 5 de hierro soldado para desagües, caba (garcía) para cubos, sifones y todo accesorio para instalaciones completas de cisternas, y excusados, agujas para fonógrafos y máquinas de escribir.  
Al llegar elegantes pianos, fonógrafos y muebles de Viena.  
Quito, 7 de diciembre de 1907. 35-v. 90

## Agua Mineral del Inca

Es la mejor agua mineral de las que hasta ahora se conocen, superior por sus cualidades á todas las que se importan del exterior y aún á las nacionales. El gran prestigio que en poco tiempo ha adquirido dentro y fuera de la República en gran consumo por sus cualidades que posee, su esmerado envase y absoluta pureza, hacen que el Agua del Inca, sea la preferida del público. Próximamente se publicarán los análisis y certificados médicos de notabilidades científicas del Ecuador y el extranjero.

La "Inca Springs Company" para facilitar á sus favorecedores la adquisición de la famosa agua mineral, ha nombrado Agentes á los siguientes señores en los lugares que se indican:  
Guayaquil y las provincias de la Costa Sr. Luis A. Dillon  
Riobamba..... " F. d'rico Martínez  
Ambato..... " Nicolás Galizaras  
Latacunga..... " Inca Springs Co.  
Quito y las provincias de Imbabura y el Carchi..... " José Pompeyo Sánchez B.

La Inca Springs Co. no vende el agua en los lugares expresados sino por medio de sus Agentes. Las personas que no quisieren pedir la á las capitales de provincia, pueden dirigirse á la fábrica situada en las inmediaciones de Latacunga y entenderse con el Gerente de la Empresa Sr. Alejandro Albuja B.

### PRECIO POR DOCENA. FUERA DE ENVASE

En la fábrica.....	\$ 20
Quito y Ambato.....	" 20
Riobamba.....	" 20
Guayaquil y provincias de la Costa, incluyendo las provincias de Alausi y Huigra.....	" 20

El Domingo 2 de Enero de 1908. Blicio el nuevo y bello de la Carrera de Ambato.

Cuentan los salones con innumerables comidas para señoras y Caballeros, con distracciones para Niños; hermosas galerías para todo el panorama que presenta la Capital; jardines con toda clase de flores, y pianos magníficos para solaz de los aficionados. Se ha arreglado un lujoso salón para baile y otro para banquetes los que reúnen el CONFORT y las comodidades más apetecibles.

En el primer piso se han instalado los mejores billares de Quito, y al salón destinado para banquetes se le ha dado tal amplitud, que caben, holgadamente, ciento 6 más personas.

Me permito invitar á las dignas familias de Quito, para que visiten mi Establecimiento en donde se les atenderá con la cultura y delicadeza que ellas merecen.

Las Colonias extranjeras quedan invitadas para disfrutar, en EL OLIMPO, de un verdadero oasis que recuerda los mejores centros similares de Europa.

El día de la inauguración se obsequiarán bellísimos cromos, ramilletes y tarjetas de lujo, conmemorativos de la festividad.

Una banda de música y una selecta orquesta amenizará el acto, que se celebrará en medio del regocijo y buen tono.

La festividad estará apadrinada por distinguida personalidad de la Capital. En la noche habrá profusión de luz eléctrica, artísticos farolillos japoneses en las galerías, jardines y salones.

Me es grato invitar al público de la Capital, en la confianza de que serán satisfechos los gustos más exigentes, desde que las reformas hechas en el RECREO OLIMPO le han convertido en el centro más selecto y lujoso de los de su clase.

Invito también de una manera especial á los señores artistas, fotógrafos, tipógrafos, profesores y alumnos de la Escuela de Bellas Artes, para que visiten mi Establecimiento, que interior y exteriormente, está arreglado con toda la elegancia y exigencias del arte.

Enero 31  
Vicente C. Morillo  
62-v. 2

## Mauricio de Wind

Tiene el honor de comunicar á su numerosa y elegante clientela que desde el Sábado 17 de Febrero quedará abierto su nuevo establecimiento

## La Gran Peluquería Americana

arreglado con todos los últimos perfeccionamientos. Con sus nuevos instrumentos de aseo y antiepsia, sus inmejorables olores, su aseo, etc., etc., puede satisfacer el gusto más refinado y elegante.

Gran surtido de perfumería y artículos para caballeros. Calle del Correo, casa del señor Juan P. Freile.  
Quito, Enero 28 de 1908. 46-v. 10

## Hotel Continental

**SERVICIO DEL RESTAURANT**  
Desde el primero de enero queda definitivamente establecido el servicio de pescado fresco, sin calentar de precios para los abonados.

La buena comida y el esmerado servicio hacen que sea el Restaurant preferido en Quito.

Pensión mensual.....	\$ 35
Tarjeta de 60 comidas.....	" 36
El cubierto con pescado.....	" 1
A la calle, el plato de pescado.....	" 0,50

Carlos Espinosa Coronel, Propietario.  
Quito, Diciembre 27 de 1907. 1075-v. 90

# PURAS VITRILOS cigarrillos de picadura y de hebra MEJORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los

## Para la historia

Explicación del Comandante Vivero, sobre el reportaje que publicó "El Imparcial" en el N° 225 del 28 de Enero.

Quito, Febrero 1° de 1908.—Señor Director de EL TIEMPO.—Presente.

Para que el público tenga exacto conocimiento y juzgue con imparcialidad, voy a manifestar todo lo ocurrido en las distintas comisiones que para capturar armamento se me ha confiado.

En la quinta del señor Cartageno encontré encima de los tumbados y entre las soleras 18 rifles. En la hacienda del Rosario, propiedad del señor Manuel Enriquez, encontré el armamento que el público tiene conocimiento, el cual se encontraba en un subterráneo construido especialmente para este objeto, que demostraba claramente por las huellas que todavía existía en el suelo y las paredes, haber habido más armas y lo cual me convencí por declaraciones de unos longuitos.

En el cuarto de despacho había un gran montón de lentejas regado y labrado.

Ante mis superiores he consignado las pruebas tomadas en el páramo de Ortonio y claramente manifiestan que estuvo acompañado de cuatro individuos, pero que al sentir disparos tarde de la noche se imaginaron, sin duda, que una compañía del Pichincha, ó de los antiguos Cuchados los perseguía y por esto perdiendo la serenidad indispensable en estos casos, fugaron abandonando las armas y más de 600 tiros.

Después de registrar bien la chosma, me regresé en seguida por otro atajo distinto del que subí, porque tuve miedo no dieran un escape y me sorprendieran antes de bajar al carretera.

Quando llegué á Chasqui, almorcé tranquilamente y continué mi viaje, burlando á los señores revoltosos, así como dice el General Ardeleano, se burla de la vigilancia de las autoridades del Norte.

¿Todavía dirán los señores revolucionarios no conspiramos? si encontrándose armamento en gran cantidad, con responsabilidad de mucha importancia, órdenes para abrir operaciones y aún hasta el santo y seña que les ha de servir para su empresa, tienen el consorcio todavía de querer vindicarse, ¿porqué piensan escapar al Gobierno,

## CRONICA

**Por los obreros.**—Anoche se suscitó una seria discusión entre los alumnos de la clase de inglés de la escuela nocturna de obreros adultos, á consecuencia de que unos querían que la hora de clase sea de siete á ocho, y otros sostenían que sea la de ocho á nueve como es hoy.

Si la escuela en cuestión, como su nombre lo indica, es para la clase obrera, para los artesanos, natural es que la clase de inglés sea de ocho á nueve de la noche, hora en que los artesanos y obreros pueden asistir, supuesto que se levantan de sus cotidianas labores á las seis de la tarde; y necesitan descansar para concurrir á la escuela.

En este sentido debe proceder el señor director del establecimiento, y no acceder de ninguna manera á la pretensión de los que están porque la hora de la clase de inglés sea de siete á ocho, ya que los tales asistían, diríamos así, como por gracia, por favor, una vez que no pertenecen á la clase obrera; y deben conformarse con la hora señalada, por aquello de que aquel que le dan no tiene derecho á escoger.

**Filantropía.**—El lunes tres del presente, por la noche, se efectuó en el edificio de exámenes de la escuela que dicen los padres de la Merced, un acto musical, que han organizado aguditas señoritas de esta capital, edificio de los niños pobres.

parte filarmónica correrá á cargo sus profesores y alumnos del conservatorio nacional de música.

En nuestra edición próxima daremos á conocer el programa arreglado para esto, junto con la invitación con temes sido honrados.

**¡nómeno aterrador.**—Tenemos conocimiento que en Tecapán, república del Salvador, ha habido una lluvia singular que duró algunos minutos: en vez de agua han caído gotas gruesas de sangre.

Quando hubo cesado el fenómeno, los campos habían quedado teñidos de rojo, como si dos ejércitos numerosos se hubieran degollado con furor.

**"Actualidades"**—Hemos recibido el número diez de "de revista lusa" tradida de Guayaquil, que corresponde perfectamente á su nombre, en lo que respecta á su interesante servicio, tanto en el material de lectura, cuanto en la información gráfica.

Trac en este número un artículo toro y toreros, de mucha actualidad; otro titulado el coro de los doctores, criticando algunos puntos sobre el crimen de la calle "Boyacá"; una composición "Güera á la Ignorancia; una interesante y extensa sección de notas y apuntes, etc.

Agradezco el envío de tan interesante revista, y no vacilamos en asegurar larga vida, dadas las condiciones ventajosas que favorecen cada día su circulación.

**Retreta.**—He aquí el programa de las piezas que ejecutará la banda de música del regimiento Esmeraldas número tercero, en la noche de mañana:

Primera. "Aria de la Anna Bolena", por Donizetti.

Segunda. "Tres jolies", vals por Waltdeitel.

Tercera. "Los Arastraos", paso doble, por Chusca.

**Hípódromo Quito.**—Mañana, á las doce y media en punto, se verificará, en el hípódromo Quito, el diez y ocho meeting de la temporada, en la que habrán siete carreras y un gran desafío entre los caballos Orelia, Darling y Lirio.

En la primera correrán los caballos mampatos; en la segunda, los nacionales y extranjeros; en la tercera, los jaques; en la cuarta, los de media talla; en la quinta, toda clase de caballos; en la sexta, los nacionales de toda alzada y en la séptima, toda clase de caballos.

**Un hijo del trabajo.**—En la mañana de hoy se le administraron los últimos sacramentos al honrado obrero señor Juan Paz, que por muchos años ha desempeñado el cargo de presentador en los talleres tipográficos de la imprenta nacional de Quito y el cual se halla enfermo de gravedad desde hace algunos días.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

**Teatro Sucre.**—La compañía de zarzuela "Teatro", dará mañana en nuestro coliseo un gran espectáculo extraordinario, por única vez, en que se pondrá en escena la preciosa ópera "La Mascota", en tres actos de los señores Durá y Chibot, con la música del maestro Andrant.

El papel de Betina, correrá á cargo de la señora Quana, y el de Lorenzo XVII, á cargo del señor Ben.

**Por justicia.**—Habíendose suscitado el sueldo á los señores comisarios



# EMULSION DE SCOTT

UN ALIMENTO CONCENTRADO.  
EL MEJOR PARA LAS MADRES QUE CRIAN.  
INDISPENSABLE PARA LA BUENA NUTRICIÓN Y DESARROLLO DE LAS CRIATURAS.  
NUTRE, FORTALECE, Y ENGORDA.  
LA ÚNICA EMULSION RECOMENDADA POR TODOS LOS MÉDICOS PARA NIÑOS Y ADULTOS.

"Los magníficos resultados que diariamente obtengo en mi práctica con el uso de la Emulsión de Scott's Legítima me hacen recomendarla como superior á todas las otras emulsiones."  
Habana, Cuba. DR. ENRIQUE PERDOMO.

## PRECAUCIÓN.

Todo frasco de emulsión de aceite de hígado de bacalao que no lleve adherida en la cubierta nuestra marca de fábrica representada por el "hombre llevando un gran bacalao á cuestas," debe considerarse como una imitación inferior, mal preparada, hecha de ingredientes baratos, que solo beneficia al comerciante que la vende.

SCOTT & BOWNE, QUÍMICOS, NUEVA YORK.



## Banco del Pichincha

Compañía Anónima Capital \$ 600.000

### JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Convócase á los señores Accionistas, con el carácter de urgente para el día miércoles 4 del actual, á las 7 1/2 p. m. en el local del Banco, para tratar de una operación comprendida en el Art. 67 de los Estatutos.

Quito, Febrero 1° de 1908.

M. Jijón Larrea,  
Presidente del Directorio. —v. 3

### El Séptimo? ... No falsificar el cigarrillo Progreso

de policía de esta ciudad, no se había tenido en cuenta el trabajo laborioso y las responsabilidades que pesan sobre los secretarios de dichas oficinas; pero hoy en vista de esto, sabemos que el ministro del ramo va á reformar la ley de presupuestos, en el sentido de que se aumente también los sueldos á los secretarios de dichas oficinas y se dice que aún á los amanuenses.

**Atención.**—El propietario del Hotel Royal, pone en conocimiento, de su numerosa y selecta clientela y al público en general, que desde el domingo dos de febrero queda establecido, las grandes comidas extras con orquesta para cada domingo.

El menú para mañana domingo es el siguiente:

- Sopa de camarones
- Follo en mayonesa
- Lomitos con aceitunas
- Tallarines á la Italiana
- Langosta salsa Royale
- Vainitas saltadas
- Favo relleno
- Filet con patis pois
- Hielitos
- Café

El precio es de \$1.40 por cubierto, salvo para los abonados.

El que quiera buena colocación que de pedir su mesa por teléfono.—Quito, febrero 1° de 1908.—W. H. Mason.

**Al Olimpo.**—Agradecemos la signiente invitación:

Señores director y redactores de EL TIEMPO—Vicente C. Morillo saluda á ustedes atentamente y tiene el honor de invitarles á la inauguración del pabellón de El Recreo Olimpo, que se verificará el día dos del mes entrante, á la una de la tarde.

**Qué gusto!**—El ministerio de hacienda ha ordenado que la tesorería de Pichincha pague al comité "Diez de Agosto", la cantidad de mil sures mensuales, hasta que se cubra la suma de quince mil sures con que debe contribuir el gobierno para la construcción del hermoso parque que debe inaugurarse el diez de agosto de mil novecientos nueve, en la plaza de la independencia.

**Próximas corridas.**—Las dos próximas corridas de toros que se darán para terminar la temporada presente, las ha tonado á su cargo el ac-

no de los defensores... la santa causa de los libres y el día del peligro unidos como un solo hombre... y quitaremos la última esperanza á los reincidentes enemigos del progreso partidario del oscurantismo.

J. A. VIVERO

### Buena ocasión.

—Por motivo de viaje al Exterior, vendiendo preciosos y elegantes muebles europeos, chinos y japoneses; cortinajes, galerías, pisos, cuadros y muchos artículos para adornar salones.

La persona que interese puede visitar mi casa situada en la Carrera Mejía N° 17, de 2 á 4 de la tarde, todos los días, excepto los domingos.—R. Vásconez Gómez.—Enero 30—54—v. 15.

## CURACION DE LA TUBERCULOSIS

El tratamiento de la Tuberculosis por medio de la BACILINA del Dr. Max Raventós, es el más racional y eficaz de cuantos se han conocido hasta el presente.

Los resultados obtenidos por la Bacilina RAVENTÓS, en las clínicas de los Hospitales de París y el mundo entero han reconocido y certificado su soberana eficacia, obteniéndose siempre que sus cualidades por experimentación, en la Tabacalera de alguna enfermedad del Pecho.

La BACILINA RAVENTÓS cura no solamente la Tos, Asma, Catarras Agudos y Crónicos, Bronquitis Crónicas, Gripe, Enfriamiento, Infección, Neumonías, Pleuritis, Metastatismo, sino más especialmente la Tuberculosis, la Neurastenia y algunas formas de la lepra.

En Guayaquil: O. B. G. BLOIS & Co. Suellos del Comercio. En Quito: BARRIOS Y CAJAS, P. O. B. 100.



### LA "FOSFATINA FALIERES"

es el alimento más agradable y el más recomendado para los niños desde la edad de 6 á 17 meses, y particularmente así en el momento del destete y durante el período del crecimiento.

Facilita mucho la digestión; asegura la buena formación de los huesos, previene y neutraliza los defectos de crecimiento; e impide la diarrea tan frecuente en los niños, sobre todo en los países cálidos.

Paris, la nueva Historia, y en todas las Farmacias.

En Quito: Suellos y Barríos del MARIANO G. BARRIOS.

por lo cual viaja continuamente al Norte. Este individuo fué el que, entre varias cosas que consumamos, me acordó haberlo visto al doctor Telmo Viteri disfrazado de tolimo en una chosma de los páramos de Ortonio; pregunté si estaba afectado y me contestó que no y que todo su disfraz consistía en la ropa.

Á las once y media de la noche llegué al lugar donde supongo, se encontraba el doctor Viteri; porque á más del armamento y municiones que estaba tapado con tamo y hojarasca encontré también la cama, donde creo haya dormido él; porque encontré en ella un pelón negro, un poncho de castilla con cuello, un carril que contenía algunos billetes de distintos bancos marcados y varios papeles de ninguna importancia política, por lo cual los hice quemar con más de cinco mil contraséas.

Debajo de la cabecera se encontró una cajita y dentro de ella cinco tiros y algunas contraséas, iguales á las que hice quemar; el retrato del general Alifaro envuelto en un papel que manifestaba haber servido de blanco; pues tenía la huella de varios disparos, junto con el retrato la carta que conoce el público y la Geometría moral de Juan Montalvo y una tarjeta recordada de Dr. Cueva.

Que el señor Viteri trate de vindicarse, no me sorprende, porque ésta ha sido siempre su política.

Dee no tener correspondencia con el general Ardeleano, ni con otros generales de Ortonio, pero es sin duda por lo que no recuerda, que en la administración pasada del general Alifaro, conspiró tenazmente hasta que cayó prisionero en Guaguayana y se le privó la vida por el general Flavio Alifaro. También se ha olvidado que allí prometió ser agradecido y nunca más perturbar el orden.

Más digame el público imparcial cuántas veces ha faltado este doctor á sus promesas; en cuántas veces también nuestro Cauallito lo ha perdonado con la generosidad que le es propia?

Por lo que dejo expuesto, no me admira que quiera aparecer ante el gobierno como hombre pacífico.

Como una prueba en contrario citaré las palabras de su esposa dirigidas á mí, cuando fué a capturarla la primera vez en su casa y delante de los agentes que me acompañaban: "Mi esposo nunca se ha escondido como muchos lo hacen, sino que por el contrato se distingue de los demás revolucionarios, por su energía de carácter y valor militar, del cual ha dado prueba varias ocasiones."

Desafío á que me demuestre la honorable señora que cito y también las señoritas que se encuentran presentes cuando la captura del hijo del doctor Viteri y el señor Costales [hijo].

El día antes de su fuga me dijo al señor Intendente de su ninguna participación en política y protestó con lágrimas más propias de mujeres que de un militar que persigue un ideal.

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

tivo y conoecedor empresario señor Andrés P. Orcés, quien personalmente marcha mañana a escoger el ganado necesario para la lidia.

De nuestros canjes.—Barómetro de café.—Un interesante colega extranjero, La Correspondencia de Puerto Rico, trae la noticia de un descubrimiento hecho por M. Saverón...

—Si al poner azúcar en el café, dice M. Saverón—dejaís que se deslíja sin agitar la taza, las burbujas de aire contenidas en el azúcar suben á la superficie del líquido. Si las burbujas forman una masa espumosa, conservándose bien en el café...

Higiene de la nariz.—Es preciso lavarse f con abundante agua fresca todas las mañanas. Esta costumbre tiene la ventaja de que limpian las narices de las mucosidades secas...

Se debe en todo tiempo abstenerse de sonarse violenta y forzosamente, cuyo efecto puede ser el de despegarse, arrancarse y dolerse en algún punto de las fosas nasales, las membranas mucosas...

Las personas que padecen de constipados, deben evitar sobre todo, esta manera de sonarse. ¿De qué sirven en algún caso hacer tanto ruido al sonarse y convertir la nariz en una trompeta estrepitosa?...

En libertad.—Por orden del ministerio respectivo, fue puesto en libertad el señor Nicolás Arteta G., quien en el camino de Sangolquí fue capturado en junta del señor José A. Cobo...

Como no ha pasado cargo alguno en su contra, sobre asuntos de política, al señor Arteta se le concedió amplia y absoluta libertad sin necesidad de que rindiera fianza ninguna.

Entre compadres.—El indígena José María Achig, destapador de ganado en la casa de rastro de esta ciudad se ha presentado ante la intendencia de policía, con el objeto de hacer presente ante dicha autoridad del sinnúmero de ultrajes y abusos de que diariamente es víctima por parte de un individuo que responde al nombre de Pedro M. Herrera...

Fiesta en el Tejar.—Hemos recibido la siguiente invitación, que la agradecemos por la atención con que hemos sido honrados:

Señor director de El Tiempo.—Con el deseo de honrar á la Santísima Virgen en el misterio de la Purificación, hemos creído del caso señalar para el dos de febrero la bendición solemne de la nueva imagen de nuestra Santísima Madre de la Merced que, en ese día, se exporará á la veneración de los fieles en el templo del Tejar de la Merced. Después de la bendición que principiará á las ocho a. m., y en la que servirán de padrinos los niños E. Inuando Catefor, Néstor Muñoz y Pastor E. García, se celebrará una misa solemne cantada por el M. R. P. Fr. Agustín Romero, Visitador General, con paeagógico á cargo del reverendo padre Joel L. Montroy.

Perseguidos como estamos de la acrecentada piedad de usted y el especial amor á nuestra Santísima Madre de la Merced y á nuestra Comunidad, tenemos por bien invitarle, para que solemnic con su presencia este acto religioso.

Seguros de que será atendida esta invitación, nos anticipamos á agradecerle desde luego.—Atos. SS. y CC.—Quito, enero 31 de 1908.—Los PP. Mercaderes.

Junio de niños.—Se sabe que no se lleva ya á efecto la fusión de la sucursal del banco del Pichincha y la sucursal del comercial y agrícola.

sucres. Así mismo se va á someter á nueva clasificación á la fábrica de cerveza "Victoria", para lo que están nombrados de peritos los señores Carlos Espinoza Coronel, por parte de la fábrica y el Dr. Manuel Jijón Belo, por parte de la Municipalidad.

Esos médicos.—Un cirujano acaba de abrir el vientre de una mujer en presencia de su marido. Aparentándose de que la operación es mucho más complicada de lo que se creía, dice al infeliz esposo, que temblaba de emoción:

—Me hallo en la necesidad, querido cliente, de pedir el doble de los honorarios convenientes: en vez de 2,500 francos serán 5,000.

Indignado el marido quiso saltar; pero se contuvo y respondió:

—Lo que Ud. quiera, doctor, pero le ruego que no pierda un instante.

—Sí; pero como me ha pagado usted por adelantado los 2,500 francos..... tengo por necesidad que reclamar el aumento.....

—Pero, doctor!..... —Nada; sabe usted que es la costumbre para estas operaciones.

El marido desesperado levanta los brazos al cielo: —Yo le prometo pagarle; pero no puedo hacerlo en seguida..... mi mujer tiene las llaves de la caja..... —Pues si no es más que eso, voy á despertarla!.....

MEMORANDUM

Febrero tiene 29 días, 4 de fiesta y 25 de trabajo.

- Fejes de la luna Luna llena el.....17 Cuarto menguante el.....23 Luna nueva el.....1 Cuarto creciente el.....8 Almanaque: Hoy sábado 19.—Santos Ignacio, Severo, Efrén, y santa Brígida. Correo.—Del sur llegan martes y jueves, sábado. Salen lunes, miércoles y viernes. Del norte llegan martes y viernes por la mañana. Salen miércoles y sábados. De encomiendas, del norte entran y salen con el de comunicaciones. De sur, llegan y salen lunes, jueves y sábado. Boleas de turno.—La Universal, La Nacional, el Socio. Medio de turno.—Señor Juan J. Paz. Practicante.—Señor Victor M. Jaramillo. Gomaleario de turno.—Señor Carrón. Servicios de telégrafos.—Las líneas del norte y sur francas.

MEMORANDUM (continued) ...

Revista del mercado

Table with market prices for various goods like cacao, papas, and other commodities. Columns include item name and price per unit.

NO SERA USTED

engañado. Que siempre hay falleros y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez ó nunca se encuentra con una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fé ó engaño. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser engañados y engañados; especialmente se resisten á dar confianza á las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El muy eficaz remedio, conocido bajo el nombre de PREPARACION DE WAMPOLE es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda ó algodón, siempre que procedan de una fábrica con reconocida reputación. No nos vendría exagerar de manera alguna sus buenas cualidades y representa la como con las que no lo correspondan; pero tampoco necesitamos el tal ardid. Es tan sabroso como la miel y contiene los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos de los hígados frescos del bacalao, con Jarabe de Hipofositos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre, y suan valiosos álbo ser tal combinación de estos importantes reactivos medicinales, es cosa patente á todo el mundo. Es de inapreciable valor en casos de Anemia, Insomnio, Mala Digestión, Afecciones de la Sangre y Tisis. "El Dr. E. Dueñas, de Buenos Aires, dice: Tengo el gusto de manifestarles que he empleado con excelentes resultados su preparación en mis enfermos y en todos ellos ha observado un resultado altamente satisfactorio." En las Boticas.

Las PASTILLAS DE STOVAINE BILLON. son el Medicamento Especifico de las AFECCIONES de la BOCA GARGANTA LARINGE. (ESTOMATITIS, GENGVITIS, AFTAS, ANGIOLAS, LARINGITIS, FARIINGITIS, ULCERACIONES Y LARINGITIS TUBERCULOSA, TOS, cualquiera que sea su naturaleza. Cosquilleo y picazón de garganta en todos los que abusan de sus cuerdas vocales: Oradores, Predicadores, Cantores, etc. Inflamación de la boca é irritación de la garganta de los Fumadores.)

BOCA GARGANTA LARINGE. (ESTOMATITIS, GENGVITIS, AFTAS, ANGIOLAS, LARINGITIS, FARIINGITIS, ULCERACIONES Y LARINGITIS TUBERCULOSA, TOS, cualquiera que sea su naturaleza. Cosquilleo y picazón de garganta en todos los que abusan de sus cuerdas vocales: Oradores, Predicadores, Cantores, etc. Inflamación de la boca é irritación de la garganta de los Fumadores.)

NINGUN REMEDIO conocido hasta hoy no ha obtenido tanto éxito como el de la BOCA GARGANTA LARINGE.

SANTAL SALICILADO GONORREA Enfermedades de la VEJIGA. Pata, 11, San Felipe de Azul. Depósitos en todas las principales Farmacias.

CIGARROS PROGRESO. Si Ud. quiere tener pelo largo y espeso, pelo que en realidad es hermoso, debe Ud. nutrir la fuente de donde nace. Su pericraneo debe ser atendido.

TRICÓFERO DE BARRY. Si Ud. quiere tener pelo largo y espeso, pelo que en realidad es hermoso, debe Ud. nutrir la fuente de donde nace. Su pericraneo debe ser atendido. El perfume maravillosamente agradable del Jabón De Hiver es tan agradable por sí mismo, como que depositan un savonilla del más fino entre en ropa, suaviza como un perfume.

Quando Quiera Vd. Pildoras, tome las de Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico. Las Pildoras de Brandreth Purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema. Fundada 1847. Emplastos Porosos de Alieck. Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.